

## CARTA DEL DIRECTOR

Octubre 2021

Queridos bienhechores de nuestras obras y aquellos que, de tantas formas con su apoyo colaboran, para llevar a cabo la Misión de la FUNDACIÓN THÉVENET.

Asociación JEMA, es el organismo en la que las Religiosas de Jesús - María, de la provincia México - Cuba, hemos generado la procuración de fondos desde 1984, cabe destacar que, es a partir de este año 2021 que, con esta razón social, Fundación Thévenet surge como un organo institucional para la generación de recursos de todas nuestras obras, que requieren apoyo:

- Escuela Claudina Thévenet AC
- Colegio Avelino Montes Linaje AC
- Preparatoria rural Vasco de Quiroga
- Centro de Espiritualidad
- Centro de Salud María de San Ignacio
- Centro Comunitario JEMA
- Centro Comunitario y comedor Nocaltzin
- Centro Comunitario Claudina
- Centro Comunitario Lucía

### ATENDIENDO ASÍ A:



**1,348 alumnos** en nuestros colegios



**76 religiosas**, un gran número de la tercera edad



**600 personas** en nuestros centros comunitarios



**2,000 personas** que reciben formación humana y espiritual

En estos tiempos de pandemia y crisis, el compartir comunitario, cobra gran relevancia. El 90% de las personas de nuestras obras, han solicitado algún tipo de apoyo y frente a esto no podemos permanecer indiferentes, la transformación empieza con una oportunidad para poder continuar con la operación de nuestros colegios y obras.

A través de la educación y atención comunitaria, brindamos procesos y experiencias, que forman y transforman a las personas de nuestros centros.

### SUMANDO ESFUERZOS

Promovemos el cambio, frente a situaciones y espacios altamente vulnerables. Tu apoyo se convirtió en esta primera campaña, cuya meta fue de \$200,000.00 mx, en cargos recurrentes, en la atención de más de 4,000 personas y religiosas mayores, creando oportunidades de educación y atención en situaciones vulnerables y, que con tu ayuda pueden seguir transformándose:

**Esta ayuda sería imposible darla, sin la generosidad y solidaridad de cada uno de ustedes.**

A través de nuestras redes, podrán ustedes conocer historias, que nos llenan de esperanza, para seguir trabajando para ellos.

El Equipo de la Fundación con nuestra gratitud, oración y cariño les acompañan, cada día.

Atentamente

María Luisa Cervantes, RJM  
Directora de la Fundación Thévenet